

Se celebran hasta el viernes, en los campus de las seis universidades públicas de la región

---

La Comunidad de Madrid comienza el próximo martes las pruebas de acceso a la universidad para cerca de 40.000 estudiantes

- El primer día se examinarán de las asignaturas de Lengua Castellana y Literatura II e Historia de la Filosofía
- El miércoles se enfrentarán a Primera Lengua Extranjera e Historia de España, y jueves y viernes será el turno de las optativas y materias de modalidad
- Como novedad, cada materia presentará un modelo único de ejercicio, a diferencia de las dos opciones de años anteriores
- El Ejecutivo regional refuerza el servicio de transporte público para facilitar los desplazamientos a los campus, especialmente la Línea 6 de Metro

**29 de mayo de 2025.**- La Comunidad de Madrid comienza el próximo martes 3 de junio la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU) del curso 2024/25, a las que se presentan este año 39.801 alumnos. De ellos, 12.588 lo hacen en la Universidad Complutense, 9.847 en la Autónoma, 5.930 en la Carlos III, 5.635 en la de Alcalá, 4.155 en la Rey Juan Carlos y, por último, 1.646 en la Politécnica.

El primer día, los estudiantes se enfrentarán a las asignaturas de Lengua Castellana y Literatura II e Historia de la Filosofía; el miércoles, a Primera Lengua Extranjera e Historia de España, y jueves y viernes será el turno de las optativas y materias de modalidad. Finalmente, el sábado 7 de junio se habilitará para resolver incidencias o casos en los que un aspirante no haya podido presentarse a algún examen por coincidencia horaria.

Aquellos inscritos que no puedan concurrir por circunstancias excepcionales y debidamente acreditadas podrán acogerse a la convocatoria extraordinaria, que se celebrará entre el 1 y 3 de julio, contando con el 4 de julio para coincidencias e incidencias.

Entre las novedades de la PAU 2025 destaca que cada materia presentará un modelo único del ejercicio, a diferencia de los pasados años en los que existían

dos opciones, aunque se podrán elegir algunos apartados entre varias preguntas. Las pruebas deberán responderse en un máximo de 90 minutos y las preguntas podrán ser cerradas, semi construidas o abiertas, siempre y cuando las dos últimas supongan al menos un 70% del total. El diseño deberá incluir un mínimo de un 20% de preguntas de carácter competencial.

Además, se conservan las orientaciones y criterios de evaluación y corrección que ya fueron informados a comienzos del curso. En cuanto a los horarios, se realizarán de 9:30 a 11:00 horas, de 12:00 a 13:30 y de 16:00 a 17:30. El llamamiento será, al menos, 30 minutos antes de comenzar cada prueba.

## **MÁS METRO Y AUTOBUSES URBANOS E INTERURBANOS**

Con el objetivo de garantizar las mejores condiciones en los traslados y evitar las aglomeraciones, Metro refuerza un 21% las líneas 2, 3, 5, 10 y también habrá mayor servicio en el tramo que permanece abierto de la 6, que se encontrará en obras. Además, el dispositivo especial contempla un incremento del 33% la noche del viernes 6 de junio para atender la demanda de usuarios que utilicen el suburbano con motivo de la finalización de la PAU.

En cuanto a la EMT, se dispondrá una oferta de 224 autobuses adicionales para realizar estos recorridos. En el caso del Campus de Moncloa se van a reforzar las líneas F, G, U, 82 y 132 y para los estudiantes que se dirijan al Campus de Somosaguas habrá más servicios en la A y H.

Los alumnos que se desplacen a Ciudad Universitaria, y que estén afectados por el cierre de la L6 de Metro entre Moncloa y Méndez Álvaro, tienen a su disposición diferentes alternativas, además del Servicio Especial Sustitutivo (SE6) que cubre el recorrido en superficie. Toda la información está disponible en la web <https://www.metromadrid.es/es>.

Respecto a los autobuses interurbanos, los que unen Madrid con las facultades de Alcalá de Henares, línea 227 o la Autónoma de Cantoblanco, la 714 y la L2 urbana de la localidad alcalaína, tendrán la misma frecuencia que en los días lectivos de invierno.